
Quel avenir pour la déchetterie ? 
 
Nous avons été nombreux cet été à jardiner ou faire de petits travaux, et le recours aux 
services de la déchetterie a parfois été plein de surprises ! 
Compte tenu de sa dangerosité, le fribrociment n‘y est pas repris et c‘est normal, mais 
la procédure à suivre pour son élimination interroge. 
Il faut d‘abord aller chercher des sacs spéciaux à la déchetterie de Nantes – Prairie de 
Mauves (31,9 Km départ mairie de Saint Jean de Boiseau). 
Ensuite, seules deux communes accueillent des structures aptes à recevoir ces déchets: 
Vallet (47 km) et le Cellier (45 km). 
Idem pour le petit électroménager qui n‘est plus accepté à St Jean : il faut désormais le  
porter à la déchetterie de Saint Aignan de Grandlieu (13 km). 
 
Pourquoi ne pas optimiser notre déchetterie ? La rumeur parle de sa fermeture, faut-il y 
croire ? Pourquoi ne pas créer un groupe de travail d‘élus sur sa finalité et ses 
fonctionnalités, afin de respecter les contraintes environnementales et réduire 
l‘empreinte carbone du recyclage ? 
 
Marie-Gwenaëlle Boureau 
Elue d‘opposition. 


